



→本校 HP はここからも。
冬休み中も随時更新！
したいものです…

良い2学期でした

いろいろな出来事がありました。主なものを箇条書きで振り返ってみます。

英語弁論大会：心にしみる素敵な内容でした。

中体連駅伝：たすきをつなごうとする根性にしびれました。

職業体験活動：学校ではなかなか見られない表情でがんばりました。

中学校音楽祭(市&県)：潮騒が聞こえるような演奏でした。

校内芋煮会：イモ率が低かったような記憶が・・・でも美味でしたね。

台風での休校：まさかの2週連続の台風襲撃でした。

第24回みよび祭：泣いたり笑ったりの素敵な文化祭でしたね。

それに何と言っても・・・Mr.豊レンジャー出現！

県新人バレーボール大会：来春への期待大です！

ファイナンスパーク：なかなかの難題に果敢に挑戦しました。

このような思い出を振り返りつつ

考えた私の「今年の漢字」は・・・**進**です。(「進撃」の「進」！)

生徒の皆さんの「今年の漢字」は何でしょうか。

ぜひ、このみよびを家族に渡す前にこの中に→→→

一文字書いてみてください。

年末年始の行事

22日(月) 第2学期終業式、ワックスがけ実施。

部活動はありません。昼食は各ご家庭にて。

23日(火) 天皇誕生日

24日(水) 学区内補導開始

31日(水) 大晦日

1月 1日(木) 元日(豊間地区の日の出は6時49分とのことです。)

いよいよ平成27(西暦2015)年の始まりです。

5日(月) 実力テスト(3年生)

8日(木) 第3学期始業式

部活動はありません。昼食は各ご家庭にて。

9日(金) 確認テスト(1, 2年生)

今回の冬休みは土日祝日を入れると16日間です。部活動も基本的には平日の午前中のみです。自由に使える時間がたくさんありますので、自分のためと家族のために上手に使ってほしいものです。